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出 席 委 員       

委 員 長         幡          慶    一 

委    員 

 辻          紘    一 

  岡          義    博 

  児  玉    令 江 子 

教 育 長        黒  川  康  嘉 

欠 席 委 員       

  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 松 木 健 吉   

教育部次長 
総務課長事務取扱 川 田 喜 義   

教育部次長 
生涯学習課長事務取扱 川 崎 正 視   

教育部次長 
中央図書館長事務取扱 中 川  仁   

新設統合校整備室長 金 本 一 成   

学校教育課長 松 井  保   

保健体育課長 森  修 二   

文化財課長 藤 井 雄 三   

美術館美術課長 吉 田 往 嗣   

総務課長補佐 南  岳 志   

総務課総務係長 高 橋 辰 雄   

    

    

会議録署名委員            辻  紘 一 

事務局担当書記            鍵 山 哲 典 

【特記事項】 傍聴人なし   
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議 事 日 程      （６月定例会） 

日程第１ ５月定例会会議録承認について 

日程第２ 議案第40号
高松市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正につい

て 

日程第３ 議案第41号 高松市図書館協議会委員の委嘱について 

日程第４ 議案第42号 高松市美術館協議会委員の委嘱について 

日程第５ 報告事項  

 １
平成２０年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見

の申出について 

 ２ 平成２０年第３回高松市議会定例会について 

 ３ 学校跡地・跡施設利用庁内検討委員会の設置について 

 ４ 学校給食における賞味期限切れ食材の混入について 

 ５ 平成２１年度使用小学校教科用図書採択について 

日程第６ その他  
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【平成２０年６月２６日（木） 議 事 内 容】 

 

午後２時３分 開会               

委員長が，会議録の署名委員に辻委員を指名。 

 

日程第１ ５月定例会会議録承認について 

 

委員長が，５月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

                                                   

日程第２ 議案第４０号 

   議案第４０号 「高松市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正について」 

 

保健体育課長から，高松市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第３ 議案第４１号 

   議案第４１号 「高松市図書館協議会委員の委嘱について」 

 

中央図書館長から，高松市図書館協議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 ４



 

日程第４ 議案第４２号 

   議案第４２号 「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

 

美術館美術課長から，高松市美術館協議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第５ 報告事項 

   報告事項１ 「平成２０年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申出につ

いて」 

 

総務課長から，平成２０年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見について，教

育長の代決により「意見は特にない」旨で回答したことを報告。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

 

   報告事項２ 「平成２０年第３回高松市議会定例会について」 

 

教育部長から，平成２０年第３回高松市議会定例会について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員  「石清尾古墳群全体のＰＲと高松市歴史資料館を峰山に移転する考え」につ

いて，提出いただける資料はありますか。 
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○ 生涯学習課長  現在，図面等の基本設計に取り掛かっているところです。来月にでも

資料をお見せしたいと思います。 

○ 委 員  「学校図書館図書標準の達成と取り組み」についてですが，この内容につい

て，教育委員会としては学校ごとの図書標準を維持していく方針，ということでい

いのですか。 

○ 教育部長  そうです。高松市の各学校ごとでは，学校図書館図書標準が満たされてい

ない学校があることについての答弁です。 

○ 委 員  「教員任期を延長すること」についてはどのような内容ですか。 

○ 教育部長  「小中一貫教育について」の質問に関連した内容でございまして，全国的

に９年間の小・中学校一貫教育の広まりに伴い，教員としても９年間の連続的な指

導が必要ではないか，という質問であります。教員の再任用の趣旨等をふまえてい

るものではありません。 

○ 委員長  市議会議員さんが，先人教育記念館を視察して来られたという説明でしたが，

どこの市でしょうか。 

○ 教育部長  盛岡市です。 

 

 

   報告事項３ 「学校跡地・跡施設利用庁内検討委員会の設置について」 

 

新設統合校整備室長から，学校跡地・跡施設利用庁内検討委員会の設置について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員  教育委員会事務局に幹事会があるのですか。 

○ 新設統合校整備室長  幹事会というのは，要綱の第５条にありますように，委員会の

指示する事項について，調査研究するという組織でございます。現時点では関係課

長にお願いしております。 

○ 委 員  連合自治会から要望が提出されているかと思いますが，今後の検討の進め方

については連合自治会には話しをされていますか。 

○ 新設統合校整備室長  はい，各自治会でまとめた要望が出されており，こちらから今

後の日程や方針について説明する予定にしております。 

 ６



○ 委 員  検討委員会や幹事会はいつ行いますか。平日だと皆さんの時間の都合等もあ

るかと思いますが，日程調整等は大丈夫でしょうか。 

○ 新設統合校整備室長  会の開催については，平日に行う予定です。時間的に余裕を持

って，かなり前から委員および幹事の皆さんの日程調整を行っております。 

○ 委 員  今後，幹事会の開催は何回予定されていますか。 

○ 新設統合校整備室長  現在，アンケートをまとめている最中ですので，７月初旬に幹

事会，８月初旬に委員会を行い，報告する予定でございます。 

○ 委 員  地域や学校からのアンケートもまとめていますか。 

○ 新設統合校整備室長  はい。 

○ 委 員  今後の日程として，年内での委員会の開催予定は１回ですか。 

○ 新設統合校整備室長  年内には２，３回開催する予定にしております。 

 

 

   報告事項４ 「学校給食における賞味期限切れ食材の混入について」 

 

保健体育課長から，学校給食における賞味期限切れ食材の混入について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委員長  鬼無小学校では１３名が体調不良になったとの報告でしたが，症状はどうだ

ったのでしょうか。 

○ 保健体育課長  吐き気等を感じたということですが，病院で診察を受けたというわけ

ではありませんし，入院もしておりません。 

○ 委員長  下痢をしたとか，熱が出たとかいうこともないのですね。 

○ 保健体育課長  はい，体調不良を訴えた児童への検便検査は全員陰性という結果でし

た。体調不良を訴えた児童のうち２名からは病原性大腸菌Ｏ１８が検出されました

が，これは，日常生活上で健康であっても検出されたりするものです。実際は因果

関係がはっきりしていないという感もあります。 

○ 委員長  ソフトチーズについては賞味期限から半年以上がたっていますが，密封して

あるわけですから，すぐに腐ったり，病原菌が発生したりするとはあまり考えにく

いです。体調不良というのは他の要因の可能性もあるのではないでしょうか。 
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○ 保健体育課長  他の要因も考えられるという説明はいたしております。 

 

 

委員長が，日程第５ 報告事項５について，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

１３条第６項の規定により，会議は公開しないことを各委員に諮り，非公開とすることに決

する。 

 

 

   報告事項５ 「平成２１年度使用小学校教科用図書採択について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

日程第６  その他 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

午後３時４５分 閉会 

 

 

議決事項 

「高松市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正について」 

「高松市図書館協議会委員の委嘱について」 

「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

 

 

持ち回り審議による議決事項 

なし 
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